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ATA – CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA M’BOI MIRIM –
BIÊNIO 2022/2024
SÃO PAULO, 12 DE AGOSTO DE 2024.
SUBPREFEITURA M’ BOI MIRIM
20ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA – INÍCIO ÀS 18h30 – TÉRMINO 20h30

 

AOS 12 DE AGOSTO DE 2024, ÀS 18H30, REUNIRAM-SE NA SALA DE REUNIÃO DA SUBPREFEITURA M’BOI
MIRIM, LOCALIZADA NA AVENIDA GUARAPIRANGA, Nº1695, PQ ALVESDE LIMA, A CONVITE DA
COORDENADORA MARIA DAS GRAÇAS LI BORGES, OS CONSELHEIROS: MARIA DAS GRAÇAS DA SILVA
LIBORGES, COORDENADORA, JOSÉ VIANES DA SILVA (INDIO) SECRETÁRIO, A INTERLECUTORA SANDRA
SILVA SEARA E OS CONVIDADOS: MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, RAIMUNDA OLIVEIRA, JOSÉ ADEMAR
OLIVEIRA, CARLITOS PERES, DALVA MARIA DE OLIVEIRA. INICIA-SE A REUNIÃO COM A LEITURA DA ATA DO
DIA 12 DE AGOSTO DE 2024 PELA SENHORA DALVA MARIA DE OLIVEIRA PARA APROVAÇÃO. A SENHORA
SANDRA, INTERLECUTORA, EXPLICA QUE A SUBPREFEITURA NÃO TEM CONDIÇÕES DE DISPONIBILIZAR
CARROS PARA OS CONSELHEIROS FAZEREM VISITAS NAS OBRAS. OS CONSELHEIROS JÁ TÊM O BILHETE
ÚNICO COM DEZ (10) PASSAGENS MENSAL PARA FAZER ISSO. SENHOR MARCELO FALA QUE PRECISA
DIZER NA CASA CÍVIL ESSA QUESTÃO DO CARRO. A SENHORA RAIMUNDA FALA QUE NA SAÚDE EXISTE O
CARRO PARA VISITAS. GRAÇA EXPLICA QUE ELA CONTINUARA COMO COORDENADORA E O SENHOR JOSÉ
VIANES SECRETÁRIO. SENHOR JOSÉ VIANES DA SILVA FALOU QUE LIGARAM PARA ELE DIZENDO QUE PELO
REGIMENTO E ESTATUTO JÁ PASSOUMUITO DO TEMPO E ELES NÃO QUEREM MAIS ISSO. A SENHORA
GRAÇA EXPLICA QUE A SENHORA SIRLENE E MAIS OUTRAS VÁRIAS PESSOAS NÃO QUEREM QUE O
SENHOR JOSÉVIANES SEJA O COORDENADOR, QUE SE FOR ELE, ELES NÃO VIRÃO MAIS NAS REUNIÕES DO
CONSELHO PARTICIPATIVO. O SENHOR JOSÉ VIANES EXPLICOU QUE NÃO FECHOU O CONSELHO PORQUE
PEDIRAM PARA ELE SEGURAR. SENHORA SANDRA PERGUNTA PARA O SENHOR JOSÉ VIANES QUEM DISSE
QUE ELE TEM AUTORIDADE PARA FECHAR O CONSELHO. ELE EXPLICA QUE SÓ UMA PESSOA NÃO PODE
CONDUZIR UM CONSELHO. O SENHOR MARCELO EXPLICA QUE ENTENDE O QUE O SENHOR JOSÉ VIANES
ESTÁ DIZENDO, O SENHOR MARCELO DA CASA CÍVIL DISSE QUE PELO REGIMENTO E ESTATUTO COMO A
SENHORA GRAÇA JÁ FOI COORDENADORA POR TRÊS (3) VEZES, PARA ELA SER CONDUZIDA NOVAMENTE
NÃO PODE. SENHOR MARCELO EXPLICA QUE AS ELEIÇÕES DO CONSELHO PARTICIPATIVO SERÃO NO DIA
OITO DE DEZEMBRODE 2024 (08/12/2024). SENHOR MARCELO PERGUNTA SE AS PROPOSTAS FEITAS PELO
PLOA JÁ TIVERAM UM RETORNO. A SENHORA SANDRA EXPLICOU QUE AINDA NÃO HOUVE UM RETORNO,
QUE ASSIM QUE TIVER OS COORDENADORES SERÃO OS PRIMEIROS A SABEREM. SENHOR ADEMAR
CONVIDA A SENHORA GRAÇA PARA PARTICIPAR DE UMA REUNIÃO NO UPA CAMPO LIMPO DIA VINTE DE
AGOSTO DE 2024 (20/08/2024), PARA SER CONTADA A PROBLEMÁTICA QUE ACONTECEU COM A SUA
NETA. O SENHOR ADEMAR COBRA NOVAMENTE O GRADIL DO PROMORAR QUE AINDA NÃO FOI FEITO,
AVENIDA FIM DE SEMANA, PROXÍMO DO PROMORAR ATÉ A ESCOLA PROCÓPIO FERREIRA. O SENHOR
CARLITOS FALA SOBRE OS CAMINHÕES QUE FORAM LA E TIRARAM UNS TRÊS (3) CAMINHÕES DE
ENTULHO. QUANDO FOIPARA TIRAR O ENTULHO DE UM MUNICIPE EM FRENTE À CASA DA DONA ALICE
NÃO FOI TIRADO, POIS O MORADOR AMEAÇOU AS PESSOAS E POR ESSE MOTIVO NÃO FOI TIRADO. A
SENHORA SANDRA EXPLICA QUE NÃO PODE CHAMAR A GCM (GUARDA CÍVIL METROPOLITANA) PARA
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FAZER ESCOLTA TODAS AS VEZES QUE PRECISA FAZER UMA LIMPEZA DE ENTULHO. SENHOR MARCELO
PEDE PARA A SENHORA GRAÇA DA UMA PUBLICIDADE SOBRE AS ELEIÇÕES. VAI TER AS AUDIÊNCIAS
PÚBLICAS NA CAMARA, QUE DEVEMOS NOS ORGANIZAR PARA PARTICIPAR, SEGUNDA SEMANA DEPOIS
DO PRIMEIRO TURNO DAS ELEIÇÕES. SENHORA GRAÇA E SENHOR JOSÉ VIANES VÃO MARCAR UMA
REUNIÃO COM A CASA CIVIL PARA DISCUTIR A SITUAÇÃO DO CONSELHO. NÃO TENDO MAIS NENHUM
ASSUNTOA SER TRATADO, DEU-SE POR ENCERRADO A REUNIÃO. A COORDENADORA MARIA DASGRAÇAS
AGRADECEU A PARTICIPAÇÃO E EU JOSÉ VIANES, SECRETÁRIO, LAVREI A PRESENTEATA. SÃO PAULO, 12 DE
AGOSTO DE 2024.

Sandra Silva Seara
Coordenador(a) I
Em 20/09/2024, às 14:58.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 110972280 e o código CRC AAD45725.
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